



## Regierungsratsbeschluss vom 02. Dezember 2025

Investitionsvorhaben «Beschaffung und Einführung eines Resultatermittlungssystems für Wahlen und Abstimmungen»; Antrag auf Ausgabenbewilligung

P241243

1. Für die Beschaffung und Einführung eines Resultatermittlungssystems für Wahlen und Abstimmungen werden Ausgaben in Höhe von gesamthaft Fr. 438'077 bewilligt.

Diese teilen sich wie folgt auf:

- Fr. 424'564 für Bereitstellung, Adaption und Weiterentwicklung zu Lasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich 5 «Informatik»
- Fr. 13'513 jährlich wiederkehrende, zusätzliche Ausgaben für Wartung und Support zu Lasten der Erfolgsrechnung des Präsidialdepartementes.

### Begründung

Das bisher im Kanton Basel-Stadt eingesetzte Resultatermittlungssystem für Wahlen wird nicht mehr weiterentwickelt. Im Hinblick auf die Nationalratswahlen 2027 und die kantonalen Gesamterneuerungswahlen 2028 soll Basel-Stadt ein modernes, erprobtes und sicheres Ergebnisermittlungssystem für Wahlen und Abstimmungen einsetzen.

